

Los militares regresan a Elda y Petrer con tareas de patrullaje

15/04/2020



El teniente Juan Vicente Picó está al mando de esta unidad.

El **Mando de Operaciones Especiales, MOE, del Ejército de Tierra**, ha regresado hoy a Elda y Petrer, con ocho efectivos y tres vehículos, dentro de la Operación Balmis, relativa al despliegue de las Fuerzas Armadas en Territorio Nacional para luchar **contra la propagación del coronavirus**.

El MOE ya visitó Elda y Petrer el pasado día 4 de abril y seguirán haciéndolo al igual que otras poblaciones de la provincia, mientras esté en vigor el Real Decreto del gobierno para frenar la expansión de la pandemia por coronavirus. **Los ocho militares de esta misión**

recorren con sus tres vehículos o a pie algunas de las calles y plazas de ambas localidades.



El teniente **Juan Vicente Picó** está al mando de esta unidad, que **pretende “el apoyo a la sociedad”** y que la mayoría de ciudadanos agradecen, “lo percibimos claramente, la gente nos saluda y nos anima”, asegura este militar alcoyano. Algunas personas se tranquilizan, pero **otras se alarman cuando ven el ejército en las calles**, sin embargo, el teniente Picó considera que se trata de lo contrario **“somos un apoyo, queremos que vean que estamos ahí para ayudarles”**.

Respecto a que la unidad de élite más exigente del ejército español realice tareas de patrullaje, comenta que **“precisamente, esa la característica principal del MOE, su capacidad para adaptarse y su flexibilidad”**, concluye.

El objetivo de este cuerpo del ejército es apoyar a los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado en cumplimiento del Real Decreto aprobado por el gobierno

en tareas de patrullaje para comprobar que la población cumple con las medidas de confinamiento decretadas para frenar la pandemia del coronavirus. El ejército no puede multar, pero sí dar parte a la Policía Local y Nacional, con las que actúan coordinados.

